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Oggetto: Vodafone Super ADSL da 25€ con chiamate illimitate verso fissi 

  

Egregio dott. Cattaneo, 

  

da nove giorni ormai sono in attesa di conoscere da parte di qualsiasi dei suoi collaboratori le offerte di Tim 

competitive o simili a quelle di Vodafone sia sul fisso sia sul mobile, come segnalato da mia mail sottostante 

del 3 settembre u.s. e riportato in allegato. Al di là del mio ruolo istituzionale che ricopro come Presidente di 

AS.A.T.I., del quale come si dice a Roma “non gliene può fregare niente a nessuno” come purtroppo registro, 

le faccio presente che io stesso sono titolare di 4 utenze verso Tim: due nel mobile e due nel fisso, e con la 

mia famiglia siamo legati a Tim con 20 utenze, essendo anche consigliere del mio condomino, di cui 

naturalmente sono diventato punto di riferimento per la telefonia, ho cercato di mantenere con Tim molti 

clienti, circa 30, che volevano passare alla concorrenza, inoltre ricevo decine di telefonate e mail da parte di 

numerosi azionisti iscritti ad AS.A.T.I. che si lamentano della qualità del servizio, delle risposte al 187 e 191 e 

altro con i quali mi prodigo per non far abbandonare la nostra Società. 

 Le faccio questa premessa perché lei, nel video messaggio del giorno 29 luglio scorso, ai dipendenti TIM, ha 

detto: “…55000 persone circa in Italia possono essere una forza d’urto incredibile anche da un punto di 

vista commerciale. Pensate se ognuno di Voi riuscirà, insieme a noi, a portare 2 clienti in più da altri 

operatori. Che forza ogni mese potremmo dare, oltre anche ad un riconoscimento per quanti agiscono in 

questa maniera…” e “…Siamo una realtà importante del Paese: dobbiamo essere tutti uniti e allontanare i 

falsi profeti che hanno solo l’interesse di creare all’interno delle aziende un pò di confusione per far sì che 

ci sia una ragione di esistere. Dobbiamo superare queste piccolezze e andare avanti e guardare il futuro, 

perché solo attraverso la confidenza verso il futuro e l’impegno riusciremo a raggiungere importanti 

traguardi…”. Quindi credo che se le sue parole, che condivido, non sono di retorica o al vento, anche io potrei 

dare un piccolo contributo se avessi solo il supporto di indicazioni interessanti per i clienti su nuove offerte 

commerciali se esistono competitive con gli altri gestori ed in particolare con Vodafone che mi sembra in 

questo momento molto aggressiva. Per quanto riguarda poi la sua dichiarazione di ieri (“Per lui Niel qui non 

sarà facile come in Francia. Ci stiamo preparando"),e ancora riferendosi al suo special award,” lo scandalo 

è non la mia retribuzione, ma quella di coloro che hanno provocato perdite forti.”. 

http://www.corrierecomunicazioni.it/digital/43224_iliad-in-italia-cattaneo-caro-niel-non-sara-facile.htm
http://www.corrierecomunicazioni.it/digital/43224_iliad-in-italia-cattaneo-caro-niel-non-sara-facile.htm


Frasi queste  che condivido pienamente, ma riterrei forse  non siano riferite alla gestione in Tim precedente 

alla sua, perché’ anche se condivido quello che lei sta facendo riguardo alcune partite sui costi, quali ad 

esempio la riduzione dei costi sugli affitti, le consulenze, sull’insursare molte attività date all’esterno temi 

che lei troverà nei miei interventi in tutte le assemblee delle precedenti gestioni, le sottolineo come semplice 

azionista con 800.000 azioni tra risparmio e ordinario, di aver perso solo 100.000 euro dai primi di aprile 

scorso e che Vivendi ha perso ad oggi solo oltre un miliardo di euro quindi mi auguro che la sua intervista a 

la Presse del 1 Settembre “ Anche il terzo trimestre sarà di ampia soddisfazione per i nostri azionisti” si 

concretizzi nella prima settima di novembre prossimo alla presentazione del 3 Q. Ad oggi registro solo che 

dai primi di aprile l’FTSE ha perso circa il 6%, il DTXE600 l’ 7% e Tim circa il 20% e che nel secondo trimestre 

il debito netto è aumentato di  375 Mn.i , Tim ha perso 134.000 linee fisse  e 104.000 nel mobile, perdita 

delle linee fisse circa 1.500 al giorno  quindi un aiuto anche modestissimo da chicchessia  sarebbe 

estremamente positivo e direi indispensabile… 

Rimanendo in attesa di informazioni da parte dei suoi collaboratori le auguro buon lavoro e la ringrazio per 

la cortese attenzione. 

 

 
Per Asati 

Il Presidente 

Ing. Franco Lombardi 
 

Roma 12 Settembre 2016 


